
つなぎ融資で安心 本当に良い制度

つなぎ融資が大変助かります。今年は霜の被害で、ナシの

収量が５割から７割減の見込みとなりました。降霜があった

４月10日は、例年なら花の咲き始めの時期ですが、今年は満

開であったため、大きな被害となりました。収量は減っても、

労務費などの費用は同様にかかるため、つなぎ融資を申請し

ました。支払いまで１カ月程度と聞いています。

開始初年度に果樹共済から移行し、収入保険に加入してい

ます。収入保険は、補償が大きく、保険金などの算定も販売

金額で判断してもらえるため、本当に良い制度ができたと思

います。

▷ナシ38㌶、ブドウ1.4㌶ほか
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